

## Kapolres Sumbawa, Bersama Bhayangkari Kunjungi Pos Pam Operasi Lilin Rinjani 2024

Syafruddin Adi - [SUMBAWA.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUMBAWA.WARTABHAYANGKARA.COM)

Dec 31, 2024 - 13:55



Sumbawa NTB - Kapolres Sumbawa, AKBP Bagus Nyoman Gede Junaedi, SH, S.IK, M.AP., bersama dengan Ketua Bhayangkari Cabang Sumbawa, Ny. Winda Bagus, beserta rombongan, melaksanakan kunjungan dan monitoring ke beberapa Posko Pengamanan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025 (Nataru), Senin (30/12/24) pukul 15.00 wita.

Kunjungan ini bertujuan untuk memastikan kelancaran dan kesiapsiagaan petugas yang berjaga di Posko Operasi Lilin 2024.

Sebagai bagian dari kegiatan, Kapolres dan Ketua Bhayangkari turut membagikan bingkisan kepada personel yang bertugas di Pos Pam.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolres menyampaikan bahwa penyerahan bingkisan kepada petugas Posko merupakan bentuk dukungan moral dari pihak Kepolisian kepada seluruh petugas yang terlibat, termasuk dari TNI, Satpol PP, Dishub, Damkar, dan tenaga kesehatan. Bingkisan tersebut berisi makanan, minuman, serta perlengkapan lain yang diharapkan dapat membantu kebutuhan mereka selama bertugas.

Harapannya, kegiatan ini bisa memberikan semangat tambahan bagi mereka untuk tetap menjalankan tugas dengan penuh dedikasi dan profesionalisme.

"Penyerahan bingkisan ini merupakan salah satu wujud perhatian kami kepada petugas yang terlibat dalam pengamanan. Ini juga untuk memberikan semangat agar mereka bisa lebih fokus dan nyaman dalam melaksanakan tugas pengamanan selama periode Nataru," ujar Kapolres.

Kapolres juga mengucapkan terima kasih kepada semua instansi terkait yang telah bersinergi bersama Polri dalam melaksanakan pengamanan. "Semoga ini menjadi ladang ibadah bagi seluruh petugas yang terlibat, dan semoga kita semua diberikan kelancaran dalam menjalankan tugas," tambahnya.

Pengamanan Nataru 2024 di Sumbawa diharapkan berjalan dengan aman dan lancar, berkat kerjasama yang solid antara berbagai instansi serta dukungan penuh dari masyarakat. (Adb)